

DECLARACIÓN DE CANADÁ SOBRE LA INVASIÓN DE UCRANIA

Canadá se complace en participar en la 23ª reunión extraordinaria de ICCAT en Vale do Lobo, Portugal.

Sin embargo, Canadá también debe aprovechar esta oportunidad para unirse a la comunidad internacional y condenar la invasión injustificable y no provocada de Rusia a Ucrania. La comunidad internacional debe seguir ocupándose de este asunto. No se trata sólo de un ataque a Ucrania: es un ataque al derecho internacional, incluida la Carta de las Naciones Unidas, así como a la democracia, la libertad y los derechos humanos. Al lanzar esta guerra, Rusia pretende destruir la libertad de un pueblo y derrocar al gobierno democráticamente elegido de una nación soberana.

Debemos seguir actuando con una sola voz global para condenar las acciones agresivas del presidente Putin. Lo que ha hecho Rusia no se puede normalizar. Debemos exigir a los dirigentes rusos que rindan cuentas, pedirles que abandonen esta vía bélica y vuelvan a la diplomacia de buena fe. El mundo debe rechazar el comportamiento del presidente Putin.

Canadá está con el gobierno de Ucrania y con su valiente y resistente pueblo.